
【本报讯】4 家国企和
2 家 私 企 将 联 合 组 建 一
家 名 为 Jasamarga Akses
Patimban 公 司 的 合 资 企
业 。 上 述 4 家 国 企 分 别
是 PP 公 司 、Jasa Marga 公
司、Adhi Karya 公司和 Wi-
jaya Karya 公司，2 家私企
分 别 是 Nusa Raya Cipta 公
司 和 Subang Sejahtera 公
司。

PP 公 司 企 业 秘 书 艾
芬 迪（Bakhtiyar Efendi）日
前 在 雅 加 达 说 ：“6 家 公
司 于 今 年 1 月 16 日 已 向
一 家 名 为 Jasamarga Akses
Patimban 公司的合资企业
投入股本。”

Jasamarga Akses Patim-
ban 公 司 预 定 资 金 共 为
1000 亿盾，已缴纳或基本
资 金 为 250 亿 盾 ，其 中
Jasa Marga 公 司 缴 纳 了
137.5 亿 盾 或 占 55% 股 权
成为最大股东，Nusa Raya

Cipta 公司缴纳了 55 亿盾
或占 22%股权，PP 公司、
Adhi Karya 公 司 和 Wijaya
Karya 公司均缴纳了 15 亿
盾 或 占 6% 股 权 ，以 及
Subang Sejahtera 公 司 也 缴
纳了 12.5 亿盾或占 5%股
权。

艾芬迪说，成立合资
企业的目的是，想要承包
巴 丁 班 高 速 公 路 渠 道 的
业务，包括资金、技术规
划 乃 至 建 筑 施 工 等 。 此
外，这家合资公司也将进
行运营和高速路保养，以
及 负 责 进 行 高 速 公 路 活
动。

值得一提的是，巴丁
班 高 速 路 渠 道 建 设 项 目
全 长 37.05 公 里 ，这 是 从
2022 年 首 季 直 到 2023 年
末季的建筑施工规划，希
望 这 个 项 目 一 旦 建 成 之
后，就能为社区带来经济
效益。 （Sm）

4家国企和2家私企合作开发
全长37.05公里巴丁班高速公路

【本报讯】财政部长穆
丽亚妮（Sri Mulyani Indrawa-
ti）上周末到芝卡朗（Cika-
rang）干 港 进 行 视 察 工 作
时 表 示 ，由 于 明 年 或 2024
年将举行大选活动，我国
如今已开始踏进了政治之

年。然而希望投资家和社
会 人 士 不 要 担 忧 安 全 问
题，包括法律的确定性。

穆 丽 亚 妮 承 认 说 ，在
面临大选期间，政治局势
已开始显示升温。但我国
对选举方面已有丰富的经

验，因此投资家或是社会
人士对安全方面没必要太
过担心。当然也需要得到
各方的全力支持，使选举
活动能安全、和平、自由、
诚实和公平地进行。

她透露说：“我已亲自
聆听佐科维总统强调说，
我们会竭尽全力保护和维
持全国各地的治安，因此
大家不用太过担忧。”

穆 丽 亚 妮 还 指 出 ，美
国市场带来了好佳音，尽
管美国经济状况还是处于
疲软状况，但没有想象中

的 那 么 严 重 ，2022 年 末 季
经 济 增 长 率 成 功 达 到
2.9%。

她 补 充 说 ，有 多 个 发
达国家的经济状况也开始
好转，欧洲制造业的采购
经纪人指数开始出现扩张
迹象。这意味着业务仍有
希望持续增长，尽管国际
货币基金组织（IMF）和其
他国际金融经济机构曾表
示 ，2023 年 的 世 界 形 势 很
不乐观，但我认为印尼今
年经济市场还是会良好增
长。 （Sm）
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进入政治之年 我国经济仍能良好发展
财长呼吁投资家不要担忧

佐科维总统（中）于 1 月 28 日在雅加达宣布
实施 2023 年 Karisma Event Nusantara 纲领时表
示，今年是促进我国旅游业增长的最好时机。

总统：今年是促进旅游业增长好时机

图示：交通部长苏玛迪（Budi Karya Suma-
di/右）于 1 月 28 日在西爪省万隆县 Tegalluar
火车站正在视察雅万高铁项目的进展。

交长确定政府继续为雅万高铁护航

【本报讯】贸易部长祖
基菲（Zulkifli Hasan）于 1 月
28 日 在 西 爪 哇 省 德 博 市
Cisalak 传统市场展开突查
行动时，发现中等大米竟
然售卖每公斤为 10000 盾，
这个价格超过了政府预定
的价格，即每公斤应该卖
9450 盾。

祖基菲透露说：“其实
从粮储公共公司脱售的大
米，每公斤仅为 8200 盾。
然而，我认为粮储局对米
商的分配方面仍存问题。”

他说，我国市场的米
价还是居高不下，这是因
为粮储局对米商的分配量
有限，因此米商不得不要
向大批发商购买价格较高
的大米。如今相关部门正
在寻找最佳的解决方案，
使市场米商能从粮储局手
中直接得到更多的大米供
应量。

祖基菲说：“我们正在
深入讨论有关米价事项，

我们希望粮储局的大米到
了零售商的手中，每公斤
大米售价仍然为 8200 盾至
8300 盾，然后又以每公斤

9450 盾出售给民众。”
除了大米之外，其他

的日常必需品价格还是显
示稳定，有的降价也有的

涨价，但降价或涨价的幅
度都很小，因此可以说还
是相当稳定。

（Sm）

我国市场米价仍居高不下
贸长指粮储局对米商的分配仍存问题

图示：贸易部长祖基菲（Zulkifli Hasan）于 1 月 28 日视察德博（De-
pok）Cisalak 市场时，发现当地大米价格仍居高不下。

【本报讯】西爪哇省长
里德宛（Ridwan Kamil）于 1
月 26 日 在 雅 加 达 举 行 的
2023 年处理新冠大流行和
国家经济复苏全国统筹会
议 上 声 称 ，在 2022 年 期
间，西爪哇省所获的国内
外 投 资 落 实 达 到 174.6 万
亿盾成为全国最高。

里 德 宛 省 长 强 调 说 ，
西爪哇省的投资全国最高
也与失业人数有所减少相
吻合。但他没有具体说出
失业人数究竟有多少，他
只说西爪哇是贫穷人口减
少 最 多 的 省 份 ，即 从 2022

年 伊 始 至 9 月 共 减 少 了 1
万 7360 名贫穷人士。

上述数字远比雅加达
仅减少 7110 穷人，以及楠
榜仅减少 6820 人、苏北省
仅减少 6100 人和明古鲁仅
减 少 4300 人 还 要 更 好 得
多。

根据中央统计局的数
据，西爪哇的贫穷人口比
例确实有所下降。

据记录，2022 年 3 月的
贫穷人口比率达到 8.06%，
然后在 2022 年 9 月又降至
7.98%。

（Sm）

西爪哇省投资落实全国最高
里德宛宣称去年达到174.6万亿盾

【本报讯】国家机构改
革 部 长 阿 纳 斯 （Azwar
Anas）于 1 月 28 日 在 雅 加
达表示，国家部门和机构
对扶贫预算的使用，并不
符合佐科维总统所推出的
纲领。

阿纳斯透露说：“分布
给国家部门和机构的扶贫
预 算 开 支 共 约 500 万 亿
盾，但因各自部门和机构
忙于自身的事务，使用的
扶贫预算开支并不符合佐
科维总统指定的目标。”

他强调说，上述 500 万
亿盾的扶贫预算开支，反

过来用以扶贫会议或是扶
贫研究等活动。若是这种
情况还是保持不变，本部
将发布 2023 年第 1 号国家
机构改革部长条例，严格
监 督 扶 贫 预 算 开 支 的 使
用。

在 预 算 效 率 方 面 ，阿
纳斯也正加强提高官僚机
构的数字化，希望通过数
字化就可减少很多活动。
可以减少的活动，包括邀
请很多人在酒店举行会议
等，这种活动经常要花可
观的预算开支。

（Sm）

阿纳斯指各部门和机构扶贫预算
更多用于研究和会议
不符合总统拟定的纲领


